



Ethisches Entscheiden

Von Prof. Dr. Peter G. Kirchschräger

2., umfassend aktualisierte und erweiterte Auflage 2026, 184 S., brosch., 22,90 €

ISBN 978-3-7560-3439-0

E-Book 978-3-7489-6463-6

(Studienkurs Ethik)



Ethisches Entscheiden fordert uns tagtäglich heraus – sei dies im privaten oder beruflichen Alltag, sei dies auf organisationaler oder institutioneller Ebene, sei dies im politischen oder wirtschaftlichen Kontext. Das Lehrbuch in 2., umfassend aktualisierter und erweiterter Auflage ermutigt zu ethischem Entscheiden mit Leichtigkeit und argumentativer Eleganz – in den folgenden 4 Schritten (SAMBA):

1. See and Understand the Reality
2. Analyze the Reality from a Moral Standpoint
3. Be the Ethical Judge!
4. Act Accordingly!

Der Band richtet sich an Studierende der Theologie, Philosophie und Ethik sowie Interessierte angrenzender Fächer.

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter [nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de) | Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer



Nomos



Ethisches Entscheiden

By Prof. Dr. Peter G. Kirchschräger

2nd, fully updated and expanded edition,

2026, 184 pp., pb., € 22,90

ISBN 978-3-7560-3439-0

E-Book 978-3-7489-6463-6

(Studienkurs Ethik)

In German



Ethical decision-making challenges us every day – be it in our private or professional lives, be it on an organizational or institutional level, be it in a political or economic context. The textbook, now in its second, updated and expanded edition, encourages ethical decision-making with ease and argumentative elegance – in the following 4 steps (SAMBA):

1. See and Understand the Reality
2. Analyze the Reality from a
Moral Standpoint
3. Be the Ethical Judge!
4. Act Accordingly!

The volume is aimed at students of theology, philosophy and ethics, as well as those interested in related subjects.

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at [nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de) | Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

All prices include VAT



Nomos